



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noticias de Chiapas
El poder de la noticia es siempre Total

17/11/2022

LEGISLATIVO



El factor de cambio y la construcción de México son los jóvenes: diputado Santiago Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, convocó a las y los jóvenes a tener la seguridad de que son “el factor de cambio, y que todo lo que hagan, así sea poner un granito de arena, tiene un valor trascendente en la gran obra de este país”.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=31538>